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Статья является философско-правовым анализом концепции легитимности Ю. Хабермаса в 
контексте современных политико-правовых реалий (с приведением конкретных примеров из исто-
рии СССР и современной России).

Ценность легитимного правления политического режима, сложившегося государства и обще-
ства — это единый ценностный комплекс, в основе которого заложено соответствие ожиданиям 
граждан. Однако рассмотрение идей теоретиков легитимности власти вне контекста правовой и по-
литической среды, в которой она и может осознаваться наиболее эффективно, как представляет-
ся, ведет к отрыву от фундаментальных оснований самой власти как особой формы деятельности.

Теоретическая значимость данной работы состоит в прояснении ключевых философско-право-
вых аспектов концепции легитимности Ю. Хабермаса, а практическая значимость — в использова-
нии конкретных исторических примеров (СССР и современная Россия) для рассмотрения данного 
вопроса в привязке к правовой и политической среде.
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The article is a philosophical and legal analysis of the concept of the legitimacy of J. Habermas in 
the context of modern political and legal realities (with specific examples from the history of the USSR 
and modern Russia).

The value of the legitimate rule of the political regime, the established state and society is a single 
value complex, which is based on compliance with citizens’ expectations. However, the consideration 
of the ideas of theorists of the legitimacy of power outside the context of the legal and political 
environment, in which it can be realized most effectively, seems to lead to a separation from the 
fundamental foundations of the government itself as a special form of activity. 

The theoretical significance of this work is to clarify the key philosophical and legal aspects of the 
concept of legitimacy of J. Habermas, and the practical significance is to use specific historical examples 
(USSR and modern Russia) to consider this issue in relation to a legal and political environment.
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